



Vidas.....

Son fechas como otras cualquiera, días perdidos en los calendarios de cada año, de cada siglo que se pierde en un milenio. Solo adquieren relevancia cuando, con esas fechas, nos referimos a personas concretas, a vidas que conocemos. Un cumpleaños en el nacimiento, una fecha de compromiso matrimonial, el día del aniversario de ordenación y la misma muerte se convierten en días especiales para todos aquellos que nos situamos alrededor de las personas.

Pocas veces hablan los sacerdotes de ellos mismos.

Cuántas homilias en entierros hablando de la esperanza ante la muerte por la resurrección.

Cuántas bodas celebradas alentando al amor profundo. Infinitas confesiones, reuniones, actos en los que palabra de Dios, a través de

ellos, se vuelve a hacer carne entre nosotros. A mí me parecen llamativas estas vidas quizá no por el ejemplo, que también. Sino por la entrega de la vida. Mal o bien, seguro con debilidades y pecados, con fallos humanos y divinos, pero vidas entregadas al mundo. Lo de menos es la renuncia en negativo. Lo de más es la entrega en positivo de personas concretas y con rostro a personas concretas y con rostro.

Son fechas de aniversario de ordenación sacerdotal. Cómo no recordar desde estas páginas, que tanto ha leído, a don Jesús que ahora está en el Asilo de las "Hermanitas de los Ancianos desamparados" de Alcázar de San Juan. Toda una vida en Herencia, más de 50 años de sacerdocio y más de 50 años en Herencia. Él

sigue con sus oraciones, con su humor, con su cara y manos envejecidas y también con su genio. Lo admirable es que se le nota alegre cuando dice que si volviese a nacer volvería otra vez a ser cura.

Son fechas de aniversario de ordenación sacerdotal. Cómo no recordar desde estas páginas, en las que tanto ha trabajado, a don Magdaleno. Desde su bondad natural y sencillez representa a Cristo en medio del pueblo como intercesor suyo. Muchos años sobre las anchas espaldas que todo lo saben aguantar, incluso la falta

de comprensión de mucha gente hacia su labor y hacia su sacerdocio. Lo admirable es no coger el petate y marcharse sino seguir siendo fiel a Dios y al pueblo.

Jesús Casas Aranda.....	02/06/1929
Magdaleno Fernández Escuderos.....	22/02/1964
Miguel Ángel Angora Mazuecos.....	06/06/1975



Son fechas de aniversario de ordenación sacerdotal. Cómo no recordar desde estas páginas, que forma parte de sus desvelos, a don Miguel Ángel. Con su alegría rebosante y la vitalidad que le caracteriza, con sus ansias porque el Evangelio llegue a todos. Hace pocos días celebraba su aniversario de ordenación también en medio de la gente que lo quiere, con su familia y otros que no lo somos. Y, por supuesto, faltó gente. Lo admirable es no perder nunca ni la ilusión ni las fuerzas para seguir adelante, para animar a seguir adelante.

Solo cabe una palabra "gracias", a los tres "gracias". Por todo lo dado sin ser reconocido, por dar todo, lo bueno y lo menos bueno, por ser bandera de Cristo en medio del pueblo. Gracias.

Miguel A. Jiménez